

## «Quizás porque mi niñez sigue jugando en tu playa...»

Con esta frase se inicia la canción 'Mediterráneo' de Joan Manuel Serrat, quien reapareció ante el público después de superar la enfermedad que le había retirado de la escena, para cantar en el Círculo de Bellas Artes de Madrid, en la presentación de los actos previstos para la conmemoración del IV Centenario de la publicación del primer tomo del Quijote. Y a esta playa llegó también D. Quijote antes de que se viera obligado a volver a su pueblo natal, en el que después moriría rodeado de su vecinos.

En Castilla-La Mancha estamos inmersos en la celebración de este importante hecho para los lectores de todo el mundo, que han reconocido en esta figura de ficción a uno de los personajes más famosos, cuyas increíbles historias, tramadas por Cervantes han sido traducidas a todos los idiomas. Es nuestro referente literario y el de otros muchos, hasta el punto de que algunos habían pensado que D. Quijote existió de verdad. El mundo del Quijote se deja casi tocar en forma de exposiciones itinerantes que recorrerán las cinco capitales de la región y otros municipios importantes. Las cifras y los detalles de los actos se encuentran desgranados de forma exhaustiva en el reportaje que abre nuestra revista de esta semana, pero en esta página teníamos que hacer mención a nuestro personaje-bandera. A muchos españoles se nos conoce en el mundo exterior como quijotes. Pero no debemos entenderlo de forma peyorativa. Quien conoce a D. Alonso Quijano, sabe que siempre le movieron acciones

encaminadas a la defensa de las doncellas, y que se conmovía ante la visión de éste o aquel paisaje manchego. Un caballero como él, del que se cuenta que estaba loco, se le encuentra mucho más humano y cuerdo que a los que pisan las calles y que pudieran molestarse ante el comentario de: «los españoles son un poco quijotes», o lo que es lo mismo: «son defensores de causas perdidas».

Teatro, exposiciones, danza, música, conferencias, y un largo sinfín de actividades aparejadas a este hecho, harán del año 2005 una larga temporada cargada de actividad cultural, que sin duda quedará en el recuerdo de muchos castellano-manchegos y en el de aquellos que puedan acercarse hasta nuestra región. Porque nuestra región está de moda, porque Castilla-La Mancha está ahora en la retina de los posibles visitantes, y porque lo que se nos ofrece con este IV Centenario hay que saber aprovecharlo. Y no es cosa despreciable que amén de la gran cantidad de actos, destaquemos las actuaciones de grandes músicos como Lenny Kravitz, que actuará en Cuenca; Elton John, en Guadalajara; Scorpions, en Talavera de la Reina; Mike Oldfield, en Ciudad Real; Luciano Pavarotti y Jamiroquai, en Toledo; Sting, en Albacete, y otros más que nos convertirán en punto de referencia musical, teatral, etc. Este regalo que nos hizo Cervantes creando a su D. Quijote y estableciéndolo en tierras manchegas, nos sirve hoy y mañana como una señal de identidad. Léanse el Quijote, mejor hoy que mañana.



### VIVEROS LA MEZQUITA Su centro de jardinería

Fuente de la Carreta, s/n  
Junto al Pol. 'La Cerrajera'  
Apdo. de correos, 92



Tif.: 969 240 715 - 969 235 013  
Fax: 969 220 067

e-mail: [viveros.mezquita@wanadoo.es](mailto:viveros.mezquita@wanadoo.es)

